

Thème 2025:
Questions pour guider la méditation

Vendredi matin :

Je suis Bartimé

- Suis-je capable de reconnaître mon besoin d'aide, ma fragilité? Quand je suis à terre, comme Bartimée, est-ce que je crie ma douleur au Seigneur et/ou à mes amis ?
- En quoi suis-je aveugle et qu'est-ce qui me rend aveugle? Qu'est-ce que je ne vois pas? Qu'est-ce que j'aimerais voir? Qu'est-ce qui crie dans mon cœur?
- Quel manteau (problèmes, peurs, croyances, certitudes, etc.) dois-je abandonner pour bondir et marcher sur le chemin de la lumière ?
- Quels ont été les moments où j'ai eu un regard nouveau (qui m'a aidé dans ce chemin?) et où j'ai expérimenté Sa guérison afin de retrouver le chemin ?

Vendredi après-midi : La cécité dans mon couple/ma famille

- Dans ma famille, ma femme, mon prochain, qu'est-ce que je ne vois pas et qui me rend aveugle ? Quel « manteau » me protège et en même temps me/nous bloque?
- Est-ce que j'exprime à ma femme, avec humilité et douceur, mes faiblesses, qui peuvent être un motif de jugement, mais aussi un motif de pardon, de compréhension et d'aide pour mieux voir ?
- Lorsque je me sens incompris dans ma relation, pas assez aimé ou lorsque je juge ma femme, comment puis-je demander de l'aide pour réaliser que c'est peut-être moi qui suis aveugle ?
- Comment ma foi m'aide-t-elle à vivre l'affection et la chasteté avec ma femme de manière plus pleine et plus significative, en respectant ses cycles et en prenant soin l'un de l'autre ? Est-ce que je fais confiance au Seigneur pour ouvrir mes yeux et me faire voir l'amour de ma femme ?

Samedi matin:

Quel genre de disciple suis-je ?

- Les cris de Bartimée sont agaçants, ils perturbent la vie tranquille de ceux qui sont convaincus de bien voir et tentent de le faire taire. Quel genre de chrétien suis-je par rapport à mon prochain ? Suis-je un constructeur de ponts ou de murs ?
- Quand je rencontre quelqu'un à terre, suis-je un « chrétien » qui par mon comportement l'empêche de rencontrer Jésus ou est-ce que je l'encourage à se lever et à le lui présenter ?
- Comment notre expérience de pères pèlerins m'a-t-elle aidé à trouver la lumière dans ma vie de couple ?
- Suis-je un disciple qui suit le chemin et la lumière du Maître ou est-ce que je préfère rester à l'écart, assis au bord de la route comme Bartimée ?
- Courage, lève-toi ! Il t'appelle. Telle est la mission confiée à l'Église, aux chrétiens : redonner courage à ceux qui ont perdu le sens de la vie et les inviter à se relever, ou plutôt à « ressusciter ». Comment puis-je redonner courage et vaincre les peurs ?

Samedi après-midi: Louange à Toi, mon Seigneur, pour m'avoir guéri !

- Saint François, il y a 800 ans, aveugle et proche de la mort, achevait le cantique des créatures : une louange au Dieu très haut, à la nature et à la mort corporelle. Quelle louange voudrais-tu éléver au Seigneur pour ce pèlerinage, lorsque nous arriverons à La Verna ?
- Est-ce que je vois et partage également avec ma femme/mes enfants l'émerveillement pour la création qui est un don et une étreinte amoureuse de Dieu ? Est-ce que je cultive avec elle la gratitude pour les petits gestes d'amour reçus ?
- « Heureux ceux qui pardonnent pour ton amour. » Ai-je vécu la réconciliation et le pardon dans ma famille et au travail ? Le Christ faisait-il partie de ce parcours ?
- Comme St François, Est-ce que je loue le Seigneur parce qu'il m'a guéri et surtout sauvé et pour Ses plus grands dons que sont le pardon et l'Eucharistie ?
- Puis-je voir au-delà de ma sœur la mort, la communion avec mes proches et avec le Seigneur ?